



Témoignage : Jacqueline et François Mourre viennent d'acheter un appartement aux Bassins à Flots dans un des nouveaux immeubles.□

« Nous voulions venir vivre à Bordeaux et nous avons envie d'être proches de la Garonne car c'est ce qui caractérise la ville. Nous avons d'abord cherché un appartement dans le quartier de la Bastide mais nous n'avons rien trouvé. Et puis, nous avons découvert les Bassins à flot, avec une activité portuaire encore présente et une architecture d'ensemble qui nous a plu. Chaque immeuble présente une originalité. Les façades en alu qui recouvrent certains bâtiments donnent des couleurs magnifiques au coucher du soleil.

C'est vrai qu'il est encore un peu difficile d'imaginer à quoi ressemblera le quartier à terme. Mais nous avons bien étudié les plans et les maquettes présentés à la Maison du projet. Ce devrait être intéressant. Il y a déjà la Cité du vin qui est magnifique. On attend aussi avec impatience le futur Musée de la mer.

Nous apprécions vraiment l'appartement que nous avons acheté. Il est bien conçu et nous

disposons de deux terrasses avec vue sur les bassins. C'est vrai qu'on constate des malfaçons sur certains immeubles autour. Il y en a toujours dans ce genre de programmes. Chez nous, c'est le local à poubelles qui n'est pas aéré et qui donne sur l'entrée de l'immeuble. Mais c'est un détail. » •

Recueilli par Stéphanie Lacaze

Photo ©SL